
Ortigia,  sabato  è
obbligatoria  la  vittoria:
alla “Caldarella” la gara 2
contro Brescia
È iniziata la vigilia di Ortigia-Brescia, con l’ultima partita
della  stagione  alla  “Caldarella”.  È  una  partita  decisiva,
perché si tratta della gara 2 della finale per il 3° posto del
campionato di Serie A1, in programma domani pomeriggio, alle
ore  15.00,  ancora  contro  l’AN  Brescia  di  mister  Bovo.  Il
successo dei lombardi nel primo confronto obbliga l’Ortigia a
vincere, in modo da allungare la serie e portarla a gara 3,
che si giocherebbe nuovamente a Brescia mercoledì 29 maggio.
Non sarà facile, ma i biancoverdi hanno dimostrato di essere
allo stesso livello degli avversari e di poter giocare alla
pari,  facendo  però  maggiore  attenzione  in  fase  difensiva,
soprattutto sulla linea dei due metri, dove i centri lombardi
hanno messo in difficoltà la retroguardia di Piccardo. Saranno
fondamentali l’approccio e l’atteggiamento mentale. La fase
iniziale del match sarà quella decisiva, considerato che il
Brescia proverà a mettere subito distanza, anche per aumentare
la pressione a carico dei biancoverdi.
“In gara 1, a fare la differenza sono stati soprattutto i gol
a uomini pari, visto che ne abbiamo presi sei e quattro sono
arrivati dalla linea dei due metri. Quindi, dal punto di vista
difensivo, la cosa che dobbiamo fare è cercare di non prendere
gol dai loro centri, che ci hanno fatto abbastanza male. –
dice mister Piccardo – Poi, come tutte le serie di play-off,
l’aspetto mentale sarà determinante. Domani, a mio avviso,
sarà  molto  difficile  l’inizio,  perché  Brescia  cercherà  di
partire  forte  per  chiudere  subito  il  match.  Dobbiamo
ricordarci che abbiamo due possibilità: di vincere nei tempi
regolamentari  o,  in  caso  di  parità,  anche  ai  rigori.
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Soprattutto, dobbiamo pensare di rimanere sempre in partita
insieme a loro, visto che a Brescia siamo stati sempre a
rincorrere. Inoltre, dobbiamo credere nel lavoro che facciamo
e che abbiamo fatto durante l’anno e che ci potrà tornare
utile. – continua – Domani sarà l’ultima partita in casa per
questa stagione, mi auguro che vengano tantissime persone ad
omaggiarci. Il supporto del pubblico è fondamentale, spero che
ci sia la piscina piena di tifosi e che possa essere coinvolta
tutta la gente di Siracusa, quella che sta vicino a noi. Sono
sette anni che lottiamo ad alti livelli, ci meritiamo di avere
almeno una volta la piscina piena. Se lo meritano i ragazzi,
se lo merita il club per gli sforzi che ha fatto. Siamo la
realtà al più alto livello sportivo in questa città e domani
abbiamo assolutamente bisogno del nostro pubblico per portare
Brescia a gara 3”.
Sebastiano  Di  Luciano,  attaccante  dell’Ortigia,  crede  nel
terzo posto e nel fatto che i biancoverdi, aggiustando alcuni
aspetti, possano battere il Brescia: “Veniamo da una discreta
prestazione in gara 1, soprattutto in attacco. Sicuramente
abbiamo pagato alcune disattenzioni difensive e fatto alcune
conclusioni  un  po’  affrettate  che  ci  sono  costate  care.
Inoltre, non abbiamo giocato in modo eccezionale l’uomo in
meno  e  abbiamo  preso  gol  dai  loro  centroboa  che  dobbiamo
assolutamente  arginare.  Domani,  dunque,  dovremo  sistemare
questi aspetti, prestando maggiore attenzione e migliorando
anche le percentuali a uomo in più. Per il resto non siamo da
meno rispetto al Brescia. Personalmente mi brucia tanto la
sconfitta  in  gara  1,  perché  sono  fermamente  convinto  che
possiamo  arrivare  terzi.  Domani  sarà  un’altra  finale  e
sappiamo che abbiamo tutte le carte in regola per riuscire a
portarli a gara 3”.
Anche l’attaccante siracusano fa appello ai tifosi: “Spero di
vedere una tribuna gremita, mi auguro che il pubblico possa
essere il nostro ottavo uomo in acqua. Per noi è fondamentale,
perché  la  spinta  dei  nostri  tifosi  fa  tanto  e  potrebbe
aiutarci molto a vincere domani e a portare l’Ortigia alla
terza e ultima partita”.



Campionati  Italiani
Esordienti 2024, in Sardegna
i  judoka  dell’Associazione
Centro sportivo siracusano
Si  svolgeranno  il  25  e  26  maggio  i  Campionati  Italiani
Esordienti 2024 al Ceopalace di Olbia. In gara i migliori
judoka provenienti da tutta Italia. Dopo gli ottimi risultati
in campo Regionale, rappresenteranno Siracusa, alla loro prima
esperienza  in  campo  Nazionale,  Riccardo  Alfieri  categoria
55Kg, Genovese Davide, Gianmarco Di Pace categoria 50Kg e
Sofia  Vaccarella  categoria  57Kg  femminile.  Allenati  dai
tecnici Cristian Di Caro e il Maestro Roberto Dell’Aquila.

Uniti per la solidarietà: le
ACLI  di  Siracusa  finanziano
un giardino terapeutico
Questa  mattina,  presso  l’Istituto  delle  Suore  Francescane
Missionaria,  si  è  tenuta  la  consegna  del  ricavato  della
recente  raccolta  fondi  benefica  organizzata  dalle  ACLI  di
Siracusa. L’iniziativa, avviata lo scorso mese in occasione
della Sagra della Fragola a Cassibile, ha coinvolto volontari
e  donatori  in  tutta  Siracusa,  raccogliendo  una  somma
significativa  destinata  alla  creazione  di  un  giardino
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terapeutico  per  persone  affette  da  varie  patologie.
Alla consegna del ricavato ha preso parte una rappresentanza
della Presidenza provinciale delle ACLI guidata dal Presidente
provinciale  Antonio  Bianca  che  ha  espresso  profonda
gratitudine a tutti coloro che hanno contribuito al successo
della raccolta.
“La generosità dimostrata da così tante persone è la prova
tangibile  che  la  solidarietà  e  il  senso  di  comunità  sono
valori  ancora  vivi  nella  nostra  città.  Con  questi  fondi
potremo sostenere progetti fondamentali per migliorare la vita
di  molte  persone”  –  ha  affermato  il  Presidente  Bianca
aggiungendo – “Questa raccolta fondi è solo una delle tante
iniziative che portiamo avanti per costruire una società più
giusta  e  solidale.  Invitiamo  tutti  a  rimanere  al  nostro
fianco, perché insieme possiamo davvero fare la differenza.”
La  consegna  del  ricavato  rappresenta  un  nuovo  punto  di
partenza per ulteriori progetti e iniziative future. Le ACLI
ribadiscono il loro impegno a essere un faro di speranza e un
sostegno  concreto  per  chi  ne  ha  più  bisogno,  confermando
ancora una volta il loro ruolo cruciale nel tessuto sociale
italiano.

Giochi  della  Chimica  2024:
gli  studenti  siracusani
Jacopo Zuccalà e Maria Sole
Fiorino alla fase nazionale
Gli studenti dell’Einaudi Jacopo Zuccalà e Maria Sole Fiorino
si  sono  aggiudicati  il  primo  posto  nella  competizione
regionale dei Giochi della chimica, rispettivamente per le
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gare  individuali  classe  A  e  classe  B,  e  saranno  i
rappresentanti della Sicilia alla fase Nazionale dei Giochi
che si svolgerà a Firenze il 26 e il 27 maggio.
I due studenti, dopo aver superato la fase di Istituto, si
sono  piazzati  nella  fase  regionale  primi  nelle  rispettive
categorie, Jacopo primo su 109 partecipanti, Maria Sole prima
su 142.
Jacopo e Maria Sole, sono stati già premiati per l’ottimo
risultato  regionale  dalla  Società  Chimica  Italiana  in  una
cerimonia  che  si  è  svolta  presso  il  Polo  Papardo
dell’Università  degli  Studi  di  Messina.  Nella  trasferta
fiorentina  saranno  accompagnati  dalla  prof.ssa  Concita
Pitruzzello, referente dei Giochi della chimica per il liceo
Einaudi.
Soddisfazione  per  gli  ottimi  risultati  ottenuti  è  stata
espressa  dalla  Dirigente  Scolastica,  prof.ssa  Teresella
Celesti,  che  si  è  complimentata  con  gli  studenti  e  con
l’intero Dipartimento di Scienze.

G7  Agricoltura,  il  Masaf
pubblica  due  avvisi  per  il
grande  Expo  con  stand  e
partnership
In occasione degli eventi collaterali da organizzare dal 21 al
29 settembre 2024 in occasione del G7 dell’Agricoltura in
programma  a  Siracusa  al  castello  Maniace  dal  26  al  28
settembre 2024, il ministero dell’Agricoltura, della sovranità
alimentare  e  delle  foreste  ha  pubblicato  un  avviso  per
individuare  operatori  economici  interessati  a  stipulare
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contratti di sponsorizzazione tecnica per la fornitura di doni
istituzionali,  prodotti,  beni  e  servizi.   Il  ministero,
infatti,  intende  organizzare  un’esposizione  dei  prodotti
attraverso  l’allestimento  di  spazi  espositivi,  delle
eccellenze  agricole,  della  pesca,  del  settore  vivaistico/
forestale  nazionale  nonché  delle  tecnologie  innovative
utilizzate  dal  settore  agricolo,  eventi  e  attività
convegnistiche,  da  realizzarsi  anche  attraverso  il
coinvolgimento  integrato  di  istituzioni  pubbliche,  quali
Regioni,  organizzazioni  professionali  e  associazioni  di
categoria delle filiere agricole e della pesca e di soggetti
pubblici e privati di interesse nelle materie di competenza
del Ministero dell’agricoltura, della sovranità alimentare e
delle  foreste.  Nello  stesso  periodo  verranno  organizzati
ulteriori eventi istituzionali, punti di informazione e di
divulgazione, degustazioni e iniziative di promozione.
“Il  ministero  –  sottolinea  il  parlamentare  di  Fratelli
d’Italia, Luca Cannata – intende verificare la disponibilità
di soggetti privati a fornire, come sponsor e senza oneri
finanziari,  prodotti  e  servizi  per  le  manifestazioni
collaterali. Un vero e proprio Expo all’interno dell’isola di
Ortigia”. Il Masaf, di concerto con il Comune di Siracusa,
garantirà  spazi  utili  allo  stoccaggio  e  magazzinaggio  dei
prodotti e le aree di parcheggio necessarie per le esigenze
logistiche  degli  espositori  e  comunicherà  ai  proponenti
selezionati le modalità per il rilascio, da parte del Comune
di Siracusa, delle necessarie autorizzazioni. Ma c’è anche
altro.  È  stato  pubblicato  anche  l’avviso  per  individuare
operatori  economici  interessati  a  stipulare  contratti  di
sponsorizzazione  tecnica  per  la  fornitura  di  doni
istituzionali, prodotti, beni e servizi. “La sponsorizzazione
prevede la fornitura, senza oneri finanziari a carico del
Masaf  –  aggiunge  Cannata  –  prodotti  di  qualità  che
caratterizzano  in  maniera  significativa  la  produzione
agricola, agroalimentare italiana e i prodotti della pesca,
dell’acquacoltura e del settore vivaistico/forestale; prodotti
e  servizi  caratterizzati  da  un  significativo  contenuto



tecnologico  e/o  innovativo,  anche  finalizzati  a  contenere
l’impatto ambientale degli eventi e altri prodotti e servizi
connessi agli aspetti organizzativi e logistici per gli eventi
connessi  al  G7”.  Le  proposte  di  sponsorizzazione  vanno
trasmesse  entro  il  20  giugno  a  mezzo  Pec  all’indirizzo:
g7agricoltura@pec.masaf.gov.it

Siam,  possibili  disagi
nell’erogazione  idrica  alla
Borgata,  Corso  Gelone  e
Ortigia a causa di un guasto
“Siam comunica che, dalle ore 22 di domani, 24 maggio, alle
ore  01:00  di  sabato  25  maggio,  l’Enel  dovrà  interrompere
necessariamente e provvisoriamente l’energia elettrica presso
la centrale di sollevamento Dammusi per la riparazione di un
guasto di loro pertinenza.
Nell’occasione,  Siam  ha  predisposto  un  piano  operativo
finalizzato a limitare, quanto più possibile, eventuali disagi
nell’erogazione idrica nelle zone della Borgata, Corso Gelone
e  Ortigia,  che  potrebbero  verificarsi  per  via
dell’abbassamento del livello idrico del serbatoio Teracati”.
E’  quanto  scrive  Siam  per  comunicare  l’interruzione
dell’energia  elettrica  presso  la  centrale  di  sollevamento
Dammusi  per  la  riparazione  di  un  guasto  con  conseguenti
possibili disagio nell’erogazione idrica.
“A meno di eventuali imprevisti in corso d’opera da parte di
Enel  e/o  susseguenti  alla  riattivazione  dell’impianto  di
Dammusi, la regolarizzazione del servizio idrico avverrà entro
la tarda serata di sabato 25 maggio”.
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Urban Center, da settembre la
parte superiore della sala A
sarà aula studio
La parte superiore della sala A dell’Urban Center di Siracusa
diventerà  da  settembre  aula  studio.  L’Assessorato  alle
politiche giovanili ha accolto la proposta dell’associazione
“Action Aid” (che fa parte di “Amici di città educativa”) con
la  quale,  da  anni,  è  in  corso  una  proficua  e  stretta
collaborazione.  Si  concretizza  dunque  l’idea
dell’Amministrazione  comunale  di  destinare  permanentemente
l’ampia area soppalcata della struttura di via Nino Bixio agli
studenti siracusani per le loro attività didattiche e per
momenti aggregativi e sociali. La cerimonia di inaugurazione
del  progetto  si  svolgerà  venerdì  24  maggio  alle  9  alla
presenza dell’assessore al ramo Marco Zappulla, che si è detto
entusiasta per l’iniziativa.
Unendo  la  volontà  del  Comune  e  le  proposte  dei  giovani
partecipanti  al  progetto  di  “ActionAid”,  sarà  possibile
realizzare uno spazio di studio, condivisione e incontro. A
fornire  un  supporto  importante  all’iniziativa  anche  la
Fondazione  Cassa  Depositi  e  Prestiti,  che  si  occuperà
dell’acquisto  di  materiale  di  arredo.
“Il  progetto  –  si  legge  in  una  nota  di  Siracusa  città
educativa – si pone l’obiettivo di aumentare e migliorare la
partecipazione  civica  dei  ragazzi  alla  vita  scolastica  e
sociale delle proprie comunità e di sperimentare un processo
partecipativo  di  miglioramento  e  rigenerazione  di  spazi
educativi  collettivi.  Si  svolgeranno  attività  di  podcast,
video  podcast,  incontri  con  imprenditori  e  laboratori  di
supporto  psicologico,  che  avranno  come  filo  conduttore  il
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coinvolgimento  diretto  dei  destinatari.  Si  darà  voce  alla
comunità siracusana e alle associazioni del terzo settore per
supportare attività rivolte ai giovani attraverso le proprie
competenze e peculiarità”.
Creare uno spazio che sia un hub territoriale per tutta la
comunità educante, un luogo di aggregazione, socializzazione e
formazione  accessibile  per  tutti.  È  l’obiettivo  di
“ActionAid”. L’aula studio metterà a disposizione postazioni,
connessione Wi-Fi, prese di corrente e spazi per lavori sia di
gruppo  che  individuali,  con  un  operatore  del  personale
comunale  a  supporto.  Un  calendario  sarà  attivato  in  via
sperimentale a partire da settembre.

Scuola,  Gilistro  (M5S):
“Sport  e  gioco,  non  solo
compiti,  per  prevenire  mali
moderni”
(cs) Carlo Gilistro ha raccolto gli applausi convinti degli
oltre tremila spettatori giunti al teatro greco di Siracusa in
occasione  dell’evento  sul  contrasto  al  bullismo  e
cyberbullismo  “Uno,  nessuno,  cento  giga”.  Davanti  ad  una
platea  che  racchiudeva  le  principali  componenti  del  mondo
della scuola siciliana, il deputato regionale del Movimento 5
Stelle ha rilanciato la sua idea di “una scuola senza ansia”,
capace di ritrovare il necessario spazio per il gioco, per lo
sport, per la socialità insieme – ovviamente – al corretto
proseguimento del corso di studi.
“Gioco e sport, in base al grado scolastico, sono alleati
preziosi di docenti e dirigenti scolastici per prevenire e
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contrastare mali moderni come il bullismo, la depressione, l’
aggressività, i disturbi della condotta. Se i bambini ed i
ragazzi non hanno spazi in cui scaricare energie e tensioni e
restano chiusi in casa, è più facile che si rifugino nei
telefonini  o  in  altri  dispositivi  digitali.  Sistemi  che
liberano  dopamina  appagante  e  che  sedano  così  ansia  e
tensione, ma creando dipendenza ed una effimera sensazione di
benessere”, ricorda Gilistro autore di un ddl sull’utilizzo
dei telefoni da parte di giovani e giovanissimi, specie a
scuola.
Il  deputato  cinquestelle  ha  anche  permesso  l’avvio  di  un
programma  sperimentale  per  la  scuola  siciliana  con
l’introduzione del gioco come momento di stimolo e sviluppo
delle  capacità  cognitive  degli  studenti  più  piccoli,  in
collaborazione con gli enti del terzo settore.
“La scuola non deve sovraccaricare di compiti i ragazzi. Il
rischio è che smettano di studiare, per andare sul divano e
trovare rifugio nel telefonino. È nostro compito aiutare i
ragazzi e, al tempo stesso, dirigenti scolastici e docenti
chiamati ad affrontare problematiche sociali nuove ed a loro
volta stressati per il raggiungimento di risultati che non
permettono  di  dedicare  tempo  alle  diverse  esigenze  degli
studenti, ed in particolare di quelli più deboli. Eppure la
ricetta appare semplice e riassumibile quasi in uno slogan:
più felice e meno ansiosa è la scuola, più felici e meno
ansiosi  sono  studenti  e  famiglie.  E  su  questo  fronte  –
annuncia  l’on.  Gilistro  –  sono  già  a  lavoro  per  nuove
iniziative  ed  interventi”.

Incendi in Val d’Anapo, Spada
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(PD): “Impegno disatteso dal
Governo  Schifani,  vicinanza
agli agricoltori”
“Gli incendi che stanno minacciando i terreni coltivati della
Val  d’Anapo  rischiano  di  creare  un  danno  economico  non
indifferente e mettere in ginocchio tanti onesti padri di
famiglia.  Siamo  ancora  in  attesa  dei  fondi  promessi  dal
governatore regionale Schifani”. Sono le parole di Tiziano
Spada, deputato regionale del Partito Democratico, in merito
ai roghi
A dichiararlo è Tiziano Spada, deputato regionale del Partito
che si stanno verificando lungo le sponde del fiume Anapo, in
provincia di Siracusa.
“Un anno fa – continua Spada – il presidente della Regione
aveva promesso interventi di mappatura urgente di alcuni corsi
d’acqua presenti in Sicilia, con un piano straordinario di
interventi di manutenzione, per un totale di 20 milioni di
euro da investire. Gli interventi avrebbero dovuto riguardare
anche la provincia di Siracusa e il fiume Anapo. Con l’aumento
delle temperature si stanno verificando diversi incendi che
rischiano  di  divorare  ettari  di  agrumeti  e  causare  danni
economici non indifferenti agli agricoltori della zona. Come
al  solito,  quello  di  Schifani  è  stato  il  solito  spot
elettorale.  Ad  oggi,  infatti,  non  c’è  traccia  degli
interventi. La valutazione di impatto ambientale del comitato
tecnico-scientifico  competente,  inoltre,  richiede  diversi
mesi: il rischio è che per l’attuazione degli interventi serva
troppo tempo, per questo occorre che la Regione intervenga al
più presto”.
Per  sollecitare  l’intervento  del  Governo,  il  parlamentare
regionale  annuncia  un’interrogazione  ai  vertici
dell’assessorato  all’Agricoltura  della  Regione  Sicilia.
“Esprimo vicinanza nei confronti degli agricoltori siracusani
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che  si  vedono  minacciati  dagli  incendi,  e  che  da  tempo
attendono  un  segnale  dalla  Regione.  Sto  lavorando  a
un’interrogazione all’assessorato all’Agricoltura – conclude
Spada  –  per  comprendere  quando  la  Regione  intenderà  dare
seguito all’azione che aveva annunciato di voler intraprendere
per  scongiurare  ulteriori  danni  agli  agricoltori  della
provincia di Siracusa”.
Il bollettino del Dipartimento Regionale di Protezione Civile
segnala oggi per Siracusa, come per il resto dell’isola, un
livello di allerta arancione per rischio incendi.

Pallanuoto,  l’Ortigia  lotta
ma perde: l’An Brescia vince
gara 1
Il  primo  round  per  il  terzo  posto  in  campionato  e  la
conseguente qualificazione alla prossima Champions League va
all’An Brescia. Non riesce l’impresa all’Ortigia, che viene
sconfitta a Brescia al termine di una partita strana, dove i
biancoverdi vanno spesso sotto per poi reagire e rientrare in
partita. I ragazzi di Piccardo hanno dovuto rincorrere a lungo
gli avversari, arrivando un po’ stanchi poi in alcuni momenti
decisivi, che potevano cambiare il destino del match. Un match
che  i  lombardi  iniziano  meglio,  portandosi  sul  triplo
vantaggio  a  metà  primo  tempo.  Uno  schiaffo  che  scuote  i
ragazzi di Piccardo, capaci di rimettersi in carreggiata con
le reti di La Rosa, Ferrero e Cassia (su rigore). L’equilibrio
dura  poco  perché,  sul  rovesciamento  di  fronte,  Lazic  si
inventa la beduina che chiude il tempo sul 4-3 per i padroni
di casa. Il secondo parziale è ancora più vivace e nuotato,
con tanto agonismo e con il Brescia che parte nuovamente bene,
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allungando  fino  a  +3.  L’Ortigia  però  non  si  abbatte,
rifacendosi sotto con Bitadze (in superiorità) e Cassia (su
rigore). I biancoverdi hanno anche l’occasione per pareggiare,
ma sbattono su Tesanovic, e così il Brescia, con la girata di
Gianazza ai due metri, si riporta sul doppio vantaggio. Stesso
copione  poco  dopo:  Cassia  trasforma  il  suo  terzo  rigore
personale, Gianazza risponde dai due metri. A metà gara è 8-6
per i bresciani. Nella terza frazione la partita si fa più
spigolosa e nervosa: lo squillo di Alesiani vale il +3 per
Brescia, che poi allunga ancora con Del Basso, espulso subito
dopo la rete per aver esultato con insistenza in faccia a
Tempesti. I biancoverdi mantengono i nervi saldi e Cassia
accorcia ancora, tenendo in gioco l’Ortigia, che nel quarto
tempo ci prova, si porta sul -2 e si regala più volte la
possibilità di avvicinarsi ulteriormente. Tesanovic e qualche
soluzione affrettata però impediscono la rimonta. Alla fine la
spunta  il  Brescia  e  per  i  biancoverdi  sarà  obbligatorio
vincere  sabato  pomeriggio,  a  Siracusa,  per  rimandare  il
discorso 3° posto a gara 3, sempre a Brescia.
“All’inizio abbiamo pagato il fatto che loro avessero più
ritmo,  perché  hanno  giocato  una  partita  di  Champions  nei
giorni  scorsi.  Nelle  prime  fasi,  quindi,  avevamo  meno
freschezza rispetto a loro, poi durante la gara abbiamo fatto
un errore grave sul meno uno e un altro più avanti, quando
potevamo andare a meno due e invece abbiamo concesso loro un
gol facile mandandoli a più quattro. – ha detto mister Stefano
Piccardo – Così abbiamo sempre rincorso e questo non ci ha
aiutato. È stata una partita difficile, lo sapevamo, però la
squadra è venuta qui, ha lottato, ha proposto gioco. Per noi
giocare  al  livello  del  Brescia  e  delle  prime,  in  questa
annata, è già un grande risultato. – continua – Abbiamo fatto
tante cose bene e nel modo giusto, ma siamo stati poco attenti
dietro,  prendendo  troppi  gol  nella  prima  metà  di  gara.
Purtroppo  loro,  se  commetti  anche  il  minimo  errore,  ti
puniscono, ma l’idea di gioco era giusta. Alla fine, comunque,
abbiamo perso di due gol, ce la siamo giocata fino alla fine.
Adesso  ci  aspetta  gara  2.  Domani  torneremo  a  Siracusa  e



nuoteremo un po’, dopodomani analizzeremo gli errori commessi
e sabato saremo pronti per fare del nostro meglio”.
Nel dopo partita, parla anche Francesco Cassia, centrovasca
dell’Ortigia, autore di quattro gol questa sera: “È stata una
bella gara, abbiamo giocato a viso aperto, ci sono state anche
tante espulsioni, tanti contatti, c’era una buona fisicità in
acqua. L’andamento è stato un po’ particolare, perché prima
andavamo sotto di due o di tre, poi recuperavamo, poi di nuovo
sotto, e così via. Devo dire che siamo stati bravi a non
mollare quando eravamo indietro, abbiamo tenuto la partita
viva fino all’ultimo. Questi sono segnali positivi per il
match di sabato, perché dobbiamo cercare di portare la serie a
gara tre, Ora analizzeremo gli errori e proveremo a sistemare
alcune piccole cose che forse non sono andate. Sicuramente, a
Siracusa, dovremo arginare i loro centri e abbassare il numero
dei gol a uomini pari”.


